

Se han realizado dos talleres de “La magia de la Química” uno en Salamanca, con una participación de *107 alumnos* y otro en Zamora, con *90 alumnos*. La actividad estuvo a cargo de Narciso Martín Garrido (Profesor Titular del Departamento de Química Orgánica de la Universidad de Salamanca) y dos investigadoras de su departamento. Durante el taller se llevaron a cabo diferentes experimentos como obtención de un polímero, indicadores ácido-base, quimioluminiscencia, experimentos con nitrógeno líquido y hielo seco (CO₂), etc. Todos ellos fueron muy visuales y consiguieron despertar el interés de los participantes.

Al final de la demostración algunos de los alumnos participaron en el taller repitiendo los experimentos que habían sido realizados con nitrógeno líquido, observando los cambios de consistencia de gominolas, guantes, flores y globos.

Los alumnos participantes fueron de 1º y 2º de Bachillerato y de 3º y 4º de educación secundaria. El total de participantes en las dos sesiones fue de *197 alumnos*.



[Volver....](#)